

Fecha: 23-01-2026
Medio: Maule Hoy
Supl.: Maule Hoy
Tipo: Noticia general
Título: San Manuel conmemora 25 años de gestión comunitaria de APR

Pág. : 6
Cm2: 133,4

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

San Manuel conmemora 25 años de gestión comunitaria de APR

En un encuentro que reunió a gran parte de la comunidad rural, el Comité de Agua Potable Rural (APR) de San Manuel celebró sus 25 años de existencia. La ceremonia no solo conmemoró la trayectoria de la organización, sino que también sirvió como plataforma para ratificar compromisos de inversión técnica que permitan modernizar el sistema actual frente a los desafíos hídricos.

La actividad fue encabezada por el presidente del Comité, Patricio Repol, junto al Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca; el alcalde de San Clemente, Juan Rojas Vergara; y miembros del concejo municipal. Durante el acto, se reconoció la labor de los dirigentes que han liderado la gestión del agua, un recurso crítico para la estabilidad de las familias campesinas del secano y los valles de la provincia de Talca.

Proyectos de expansión y mejora

Uno de los hitos de la jornada fue el anuncio del trabajo conjunto que se realiza para el mejoramiento del sistema de agua potable. Según explicó Patricio Repol, el objetivo inmediato es concretar obras de ingeniería que permitan optimizar la captación y distribución del recurso, lo que beneficiará directamente a nuevos hogares que se han integrado al sector en los últimos años.

El alcalde relevó el sacrificio personal de quienes componen la directiva, señalando que la gestión de un APR es una labor voluntaria esencial para la dignidad rural. Por su parte, el Gobernador Regional reafirmó la disposición de recursos para colaborar con las necesidades técnicas que surjan de este proyecto de ampliación.

El modelo APR: Pilar de la ruralidad maulina

La celebración de estos 25 años pone de manifiesto la relevancia de los Comités de Agua Potable Rural en la región. Estos organismos se encargan de:

- Gestión Autónoma: Administración del recurso por los propios vecinos.
- Mantenimiento Técnico: Operación de bombas, cloración y redes de distribución.
- Desarrollo Local: Permitir la habitabilidad de sectores alejados de los centros urbanos.

La jornada concluyó con un ambiente festivo que incluyó la presentación musical de "El Potrillo de Santa Rita" y un vino de honor, sellando el compromiso de la comunidad de San Manuel por mantener y proyectar su sistema de agua potable para las próximas décadas.

